



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 67 Tahun 2024



IPB University Jalin Kerjasama dengan Oxford University tentang Pengelolaan Hiu dan Pari

IPB University kembali menguatkan kolaborasi dengan perguruan tinggi top dunia melalui kerjasama riset pengelolaan perikanan skala kecil hiu dan pari di Indonesia dengan pendekatan Social-Ecological System (SES) dengan menggandeng Oxford University UK.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah, Rosyid Amrullah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id

Sukseskan MBKM, IPB University dan PT Musim Mas Tanda Tangani Nota Kesepahaman

IPB University dan PT Musim Mas melaksanakan penandatanganan nota kesepahaman atau memorandum of understanding (MoU) demi memperkuat kerja sama dan inovasi antara kedua institusi. Penandatanganan dilakukan oleh Prof Deni Noviana selaku Wakil Rektor IPB University bidang Pendidikan dan Kemahasiswaan dengan Lenny selaku Human Resource Corporate PT Musim Mas, yang berlangsung di Ruang Sidang Rektor, Gedung Andi Hakim Nasution, Kampus IPB Dramaga, Kamis (20/6).

BACA SELENGKAPNYA



Jaga Kualitas Pendidikan, Prodi Magister Biokimia IPB University Kedatangan Tim Asesor Lamsama

IPB University kedatangan Lembaga Akreditasi Mandiri Sains Alam dan Ilmu Formal (Lamsama), Kamis (20/6). Kunjungan tersebut dalam rangka asesmen lapangan untuk akreditasi Program Studi (Prodi) Magister Biokimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) IPB University. Wakil Rektor IPB University bidang Pendidikan dan Kemahasiswaan, Prof Deni Noviana menyambut baik kedatangan dua asesor Lamsama di Ruang Sidang Rektor, Kampus IPB Dramaga. Prof Sri Puji Astuti Wahyuningsih dari Universitas Airlangga dan Prof Nuryono dari Universitas Gadjah Mada hadir sebagai asesor untuk melakukan asesmen lapangan.

BACA SELENGKAPNYA



Teguhkan Program “IPB Hadir”, 3.204 Mahasiswa Ikuti KKNT Inovasi Tahun 2024

Dalam mewujudkan pengabdian ke berbagai daerah, sebanyak 3.204 mahasiswa IPB University berpartisipasi dalam Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi 2024. Kegiatan KKNT Inovasi akan berlangsung mulai 24 Juni sampai dengan 5 Agustus 2024. Tahun ini, pelaksanaan KKNT Inovasi dilaksanakan di 394 desa, 44 kabupaten dan 10 provinsi, yaitu Provinsi Sumatera Utara, Jambi, Lampung, Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, Daerah Istimewa Yogyakarta, Jawa Timur, Bali, dan Maluku.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Fakultas Peternakan IPB University Gelar Mini Workshop Penggunaan Teknologi Multispectral Imaging

Fakultas Peternakan (Fapet) IPB University menggelar Mini Workshop Penggunaan Teknologi Multispectral Imaging Feed Sample di Ruang Sidang dan Ruang Inovasi Fapet, Kampus IPB Dramaga (16/6). Dr Daniel Uyeh, seorang peneliti dan dosen aktif di Departemen Biosystems and Agricultural Engineering, Michigan State University, Amerika Serikat berperan sebagai pemateri. Dr Daniel yang baru kali pertama bertandang ke Indonesia ini mengatakan, dengan kecerdasan buatan pada sistem ini bisa memprediksi kandungan nutrisi pada pakan ternak. Selain itu, multispectral imaging technology juga dapat digunakan untuk mendeteksi kontaminasi atau pemalsuan bahan pakan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



PKSPL IPB University Bersiap Selenggarakan 19th Island of The World Conference di Lombok

Pusat Kajian Sumberdaya Pesisir dan Laut (PKSPL)-Lembaga Riset Internasional Kemaritiman, Kelautan dan Perikanan (LRI i-MAR) IPB University menyelenggarakan kegiatan 19th Islands of the World Conference mengambil tema 'Islands and Resilience: Global Opportunities'. Kegiatan ini terselenggara dengan bekerja sama dengan Universitas Mataram, Archipelagic and Islands States Forum (AIS), dan International Small Islands Studies Association (ISISA). Acara akan dilaksanakan pada 25-29 Juni 2024 di Lombok, Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) dan diikuti lebih dari 120 presenter dari 25 negara.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

SPONSORS AND PARTNERS

Call for Participants of Conference and Side Event

ISLANDS OF THE WORLD XIX Conference

"Islands and Resilience: Global Opportunities"
Lombok Islands, Indonesia: 25-29 June 2024

✓ Conference Certificate ✓ Side Event Excursion
*Only for participants who register for the complete package

Side Event

- "Management of small islands in supporting blue economy"
Ministry of Marine Affairs and Fisheries
- "Small Island and Blue Economy Context"
Ministry of National Development Planning/STAPPNAS
- "An ocean of opportunity: Unlocking ocean-based climate action towards net zero and resilient future"
Climateworks Centre Monash University
- "Ocean Account"
Rekam Nusantara Foundation

PARTICIPANT REGISTRATION

QR Code

<https://ipb.link/isisa2024>

SCAN HERE



Siap Laksanakan KKN-Tematik Inovasi, DPMA IPB University Jajaki Lokasi Pengabdian di 3 Kabupaten Ini

Direktorat Pengembangan Masyarakat Agromaritim (DPMA) IPB University melakukan penjajakan lokasi untuk pelaksanaan program Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Inovasi di sejumlah kabupaten. Beberapa wilayah tersebut antara lain Kabupaten Tulang Bawang Barat dan Kabupaten Lampung Timur, Provinsi Lampung; dan Kabupaten Wonogiri, Provinsi Jawa Tengah. Langkah ini merupakan bagian dari persiapan menyukseskan kegiatan pengabdian masyarakat yang akan dijalankan oleh mahasiswa IPB University dalam program KKNT Inovasi 2024.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Tidak Ada Penyembelihan Kurban, Dosen IPB University Bagikan Kisah Iduladha di Kota Reading, UK

Sebagai umat muslim, tak peduli ada di negara mana, perayaan hari besar Islam adalah momen yang selalu spesial untuk dirayakan. Hal itu juga dirasakan oleh dosen IPB University yang sedang menjalani pendidikan di luar negeri. Asri Sulistiawati SKPm, MSi, dosen IPB University dari Departemen Sains dan Komunikasi Pengembangan Masyarakat (SKPM), Fakultas Ekologi Manusia (Fema), membagikan momen Iduladha-nya di Kota Reading, United Kingdom (UK). "Tahun ini adalah tahun kedua saya merayakan Iduladha di sini," tutur dosen yang tengah menempuh studi S3 di Reading University itu.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Program Sinergi Berqurban 2024, Mahasiswa IPB Distribusikan 235 Paket Daging Kurban untuk Desa Lingkar Kampus

Keluarga Lingkaran Mahasiswa Bidikmisi dan KIP Kuliah (Galaksi) IPB University dan Forum Mahasiswa Pascasarjana (FW) IPB University melalui divisi Bidikmisi Turun Desa (BMTD) Galaksi dan Community Development (Comdev) FW berkolaborasi menyelenggarakan program Sinergi Berqurban 2024. Ini merupakan tahun kedua program kolaborasi yang terselenggara dengan lokasi yang berbeda, yaitu di Kelurahan Balumbang Jaya, Kecamatan Bogor Barat.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa Doktor Sains Agribisnis IPB University Ikuti Program Mobility Student di L'Institut Agro Montpellier

Mahasiswa Sekolah Pascasarjana (SPs) IPB University dari Program Studi (Prodi) Doktor Sains Agribisnis (AGB), Dian Novita Susanto mengikuti program Mobility Student di L'Institut Agro Montpellier, Perancis. Program tersebut ditempuhnya dengan mendaftar melalui program scholarship Erasmus+. Program yang ditawarkan L'Institut Agro Montpellier berlangsung selama 6 bulan sampai 1 tahun. Melalui program ini, para mahasiswa dari mancanegara berkesempatan untuk belajar dan memperdalam jurusan sesuai dengan minatnya.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

IPB University
Bogor Indonesia

Yuk Jadikan Pilah Sampah Sebagai Kebiasaan

- Sampah Organik**: Includes icons of food waste like watermelon, banana, and vegetables, with a green recycling bin below.
- Sampah Kertas**: Includes icons of paper, cardboard, and newspapers, with a yellow recycling bin below.
- Sampah Plastik**: Includes icons of plastic bottles, containers, and bags, with a red recycling bin below.